

## PRESENTACIÓN

Confines de Relaciones Internacionales y Ciencia Política se encuentra de plácemes por su reciente incorporación al Índice de Revistas Mexicanas de Investigación Científica y Tecnológica del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, así como por su indización en la colección SciELO. Dichas incorporaciones se suman a las de años anteriores, como la de Redalyc, DOAJ, Latindex y Sociological Abstract. De esta forma, nos reafirmamos como una revista de investigación científica y como un espacio de debate para los especialistas y académicos de las Relaciones Internacionales y la Ciencia Política en México y América Latina.

Todos los integrantes de este proyecto del Departamento de Relaciones Internacionales y Ciencia Política de Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, nos encontramos ciertos de nuestro compromiso y vocación por comunicar ciencia, así como de la consolidación y desarrollo de nuestros ámbitos disciplinarios.

Finalmente, agradecemos a nuestros colaboradores, tanto autores como dictaminadores, por su confianza en CONFINES, así como a todos nuestros asistentes editoriales, correctores de estilo y diseñadores gráficos, cuya entrega y desempeño son piezas fundamentales de este proyecto.

**Mario González Castañeda**  
**Coordinador del Comité de Redacción**